
FDP Malsfeld

ERSTE SCHROTTIMMOBILIE WIRD ABGERISSEN

31.03.2017

In der Gemeindevorvertretung wurde am 30.03.2017 auf Antrag der **FDP** und SPD beschlossen, die Schrottimmobilie in der Brunnenstraße in Beiseförth zu kaufen und danach abzureißen. Dieser Schritt ist dringend notwendig um zum einen der Sicherungspflicht nachzukommen und dem Dorf Beiseförth ein schöneres Bild in der Außendarstellung zu geben. Nebenbei sei erwähnt, dass dadurch Wertminderungen der Nachbargebäude vermieden werden, so **Ralf-Urs Giesen**.

Des Weiteren wurde beschlossen, dass das Ordnungsamt keine Gebühren mehr für das Plakatieren von Vereinen und Kirmestands im gesamten Ordnungsamtbezirk erhebt, hiermit wird den Vereinen die Möglichkeit gegeben überörtlich mehr auf sich aufmerksam zu machen.

Ebenfalls in der Sitzung wurde ein neuer Gemeindevorvertretervorsitzender gewählt, da Herr Reichmann sein Mandat niedergelegt hat. Wir, als FDP Malsfeld, danken Herr Reichmann für seine sehr gute Arbeit als Vorsitzender der Gemeindevorvertretung und wünschen Herrn Reimund Schirmer gutes Gelingen bei seiner neuen Tätigkeit.